

DIGITAL ECONOMICS

Penopang pertumbuhan ekonomi
Indonesia di masa depan?

AVRAM BI WEEKLY INSIGHT





Nilai transaksi e-commerce naik 54% dari 21 miliar dollar AS di 2019 menjadi sebesar 32 miliar dollar AS di 2020 dan terus berkembang di tahun-tahun berikutnya





Berdasarkan data dari Southeast Asia, ekonomi digital Indonesia menjadi yang terbesar di Asia Tenggara, yaitu dari 47 miliar dollar AS di 2021 menjadi 70 miliar dollar AS di 2022, tumbuh 47%. Nilai itu diprediksi akan terus meningkat mencapai lebih dari 120 miliar dollar AS pada 2025.

Indonesia juga memiliki faktor demografi penduduk usia muda yang besar dan telah terbiasa dengan teknologi. Penetrasi pengguna internet di Indonesia juga dinilai relatif tinggi, tercermin dari 73,7% dari populasi penduduk Indonesia merupakan pengguna internet.

Meski demikian, harus diakui bahwa Indonesia masih memiliki tantangan dalam mengembangkan ekonomi digital, seperti kesenjangan terkait akses internet antara wilayah satu dengan yang lainnya belum merata dan tingkat pendapatan masyarakat yang berbeda-beda.

Melihat dari kasus yang terjadi baru-baru ini, keamanan siber juga menjadi isu penting sekaligus dan ancaman bagi perekonomian digital, sehingga perlindungan data konsumen menjadi hal yang perlu menjadi perhatian. tantangan.



Jika melihat kepada industri pasar modal, investor ritel diperkirakan akan menjadi sama pentingnya dengan investor institusi, diharapkan keduanya menjadi tulang punggung pasar modal dalam lima hingga sepuluh tahun ke depan dengan dukungan ekonomi digital.

Saat ini jumlah investor ritel di Indonesia masih sekitar 2%, jumlah tersebut memang masih terbilang kecil dibandingkan negara lain yang mencapai 10%. Namun Avrist Asset Management melihat hal tersebut merupakan kesempatan yang masih sangat terbuka lebar untuk perkembangan industri reksa dana di Indonesia.

AVRAM BI WEEKLY INSIGHT



Sumber

<https://money.kompas.com/read/2022/09/29/064300926/sri-mulyani-ekonomi-digital-bisa-jadi-mesin-pertumbuhan-masa-depan-ri>

<https://www.cnbcindonesia.com/market/20220929144657-17-375970/masa-depan-pasar-modal-ri-investor-ritel>

